
平成２４（２０１２）年１０月２５日発行　第４号

　 このお知らせは，「茨城町立中学校統合準備委員会」における協議の状況を，保護者の皆さまや地域の皆さま
 にお知らせするために発行しています。
　 今号では，１０月４日に開催されました第４回統合準備委員会での協議内容についてお知らせします。

◆８月６日（月）午後４時から桜丘中学校会議室において第２回目の専門部
会を開催し，協議された内容等について，以下のとおり報告がありました。
【議題】制服等試作モデルの提案依頼について
　１．業者選定における確認事項
　　・制服等の販売については，町内繊維組合のみとする。
　　・取扱商品については，制服，ジャージ，バッグ，上履き，その他学校
　　　指定品等
　　・申し合わせ事項は以下の４点
　　　①価格やモデル改定の場合は，必ず事前に学校と協議する。
　　　②学校がモデル変更を行う場合は，事前に販売店に連絡し，在庫が残らないよう配慮する。
　　　③新入生販売等については，販売店代表と事前に話し合い，採寸・注文等に不都合が生じないよう配慮する。
　　　④ジャージについては，突然の購入があるため，各販売店に多少の在庫を置くようにする。
　２．試作モデルの提案依頼
　　○ 制服
　　　・依頼先は３社
　　　・各社から試作モデルを３点以内，３０分以内でプレゼンテーションをする。
　　　・実施時期は，平成２４年１２月１１日（火）予定
　　　・コンセプトは，①近隣中学校と明確に識別でき，目指す学校像に配慮したもの，②男女ともブレザー型又は
　　　　スーツ型，③30,000円～33,000円に価格設定したもの
　　○ ジャージ
　　　・依頼先は４社
　　　・各社から試作モデルを５点以内，３０分以内でプレゼンテーションをする。
　　　・実施時期は，平成２４年１１月２６日（月）予定
　　　・コンセプトは，①近隣中学校と明確に識別でき，目指す学校像に配慮したもの，②ジャージ上下で10,000円
　　　　程度，シャツは2,500円以内に価格設定したもの
　　○ ウィンドブレーカー
　　　・依頼先は４社
　　　・各社から試作モデルを３点以内（展示のみ）
　　　・実施時期は，平成２４年１１月２６日（火）予定
　　○ 上履き・バッグ・雨具
　　　・依頼先は５社
　　　・各社から試作モデルを３点以内（展示のみ）
　　　・バッグは３年間の使用に耐えられるもの，又は買い換えが簡単な安価なもの
　　　・実施時期は，平成２４年１２月１１日（火）予定

◆統合中学校の校名の募集結果については，「統合準備委員会ニュース
（特別号Ⅱ）」（９月２７日発行）のとおりですが，今回，第１次選考
として，応募のあった校名案の中から，統合準備委員一人３点から５点

程度を選考いただきました。その結果，校名案は４６件となり，さらにこの４６件の校名案を以下の３つに区分し，
協議・検討を行いました。
（１）両校の文字を使用した校名 （２）両校のいずれかの文字を使用した校名

梅丘 うめがおか 茨城桜 いばらきさくら

梅が丘 うめがおか 桜華 おうか

桜香 おうか 香坂 こうさか

桜梅 おうばい さくら（桜） さくら

梅桜 ばいおう 桜台 さくらだい

緑丘 みどりおか

さくら台 さくらだい

　　　桜丘中学校・梅香中学校

統合準備委員会ニュース

【第４号】
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 専門部会からの報告！

　　　統合準備委員会での協議の模様

 統合校の名称について！



平成２４（２０１２）年１０月２５日発行　第４号

（３）両校の文字を使用しない校名

青空 あおぞら 新成 しんせい

あおば あおば 翠成 すいせい

青葉 あおば 爽風 そうふう

茨城 いばらき 中央 ちゅうおう

茨城第一 いばらきだいいち 花咲 はなさき

茨城中央 いばらきちゅうおう 春風 はるかぜ

いばらき西 いばらきにし 東茨城 ひがしいばらき

茨城南 いばらきみなみ ひぬま ひぬま

栄光 えいこう 涸沼 ひぬま

大空 おおぞら みどり台 みどりだい

慶陽 けいよう 南台 みなみだい

向陽 こうよう 友翔 ゆうしょう

山王 さんのう 陽明 ようめい

春花 しゅんか 希望ヶ丘 きぼうがおか

翔栄 しょうえい 南丘 みなみのおか

沼南 しょうなん

翔陽 しょうよう

新星 しんせい

◆校名案についての協議の中で，委員から次のような意見が出されました！

　・両校の文字を使用した場合はどちらの学校の文字が先になっているかで問題になり，また，いずれかの学校の文

　　字しか使用しなかった場合には，文字が残らなかった学校側に不満が残ると思う。子供たちのことを考えれば，

　　両校の文字は使用せず，子供たちがこれから目指すべきものを意味するような校名を選びたい。

　・卒業生としては，校名に対する思い入れがたくさんあるが，これからの子供たちのことを考えれば，対等でかつ

　　良い学校を創り上げていくことが理想なのだと思う。したがって，統合中学校には，両校の文字を使用しない校

　　名が良いのではないか。

　・これからのことを考えると，子供たちや親も含めて全く新しい校名にするのが理想的だと思う。私自身の卒業生

　　としての思い入れは別として，両校の文字を使用しない校名が良いのではと考える。

　・ある生徒と学校名のことで話をした時，どんな校名が良いかを問いかけると，「桜」と「梅」の両方の文字が入

　　れば，例えば，自分は統合中学校の「梅」の出身だと言えるのだという話であった。卒業生の母校に対する思い

　　とはそのようなものなのかなと感じさせられた。梅香の子供たちにとっては，梅香の地から中学校が無くなって

　　しまうので，何かが残るような校名が良いのではと思った。

　・桜丘中と梅香中を統合し，茨城町全体のこととして考えるべきことなので，思い入れは各々あるだろうが全体を

　　考えて協議する必要がある。私としては，両校の文字を使用せず，新たな発想で校名を決めていっても良いのか

　　なという思いがある。

◆３つの区分のうち「両校の文字を使用しない校名」から絞り込む！

　・３つの区分のうち，「両校の文字を使用しない校名」案は，応募総数418票のうち219票あり得票率は52.4％，ま

　　た，第１次選考の統合準備委員の投票においても投票総数74票のうち53票で得票率は71.6％でありました。

　・応募者の過半数の方が，両校の文字を使用しない校名を考案され，新統合中の校名としてそれを望まれていると

　　いうことと，委員からの意見等を踏まえ，「両校の文字を使用しない校名」の中から候補を絞り込んでいくこと

　　となりました。

　・次回の統合準備委員会において，両校の文字を使用しない校名の３４件の中からさらに絞り込みをし，最終的に

　　１つの校名案を選定していきます。

　・統合準備委員会で校名案が選定された後は，校名案決定までの経緯や理由などを記載した報告書を作成し，教育

　　長へ報告をします。その後，町の教育委員会で承認を受け，町議会での議決をもって正式に校名が決定します。

※ 統合準備委員会の議事録及びニュースは，町のホームページでご覧になれます。

名称 ふりがな

　　次回の統合委員会は，１０月３１日（水）
　に開催する予定です。
　　その内容等については，後日，ニュース
　等を通じてお知らせします。

名称 ふりがな

 ゆめのもりがくえん
 きぼうがおか
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